

## Una mujer presidirá por primera vez el Consejo General de la Abogacía

### EUROPA PRESS

**MADRID.** La abogada Victoria Ortega Benito ha sido elegida como nueva presidenta del Consejo General de la Abogacía Española (CGAE), cargo al que aspiraba también otros cuatro candidatos, entre ellos el decano del Colegio de Abogados de Málaga, Francisco Javier Lara, que quedó en segundo lugar.

Un total de 47 votos de un total de 83 emitidos convierten a Victoria Ortega en la primera mujer que presidirá el CGAE. La candidata electa obtuvo la mayoría absoluta, con el 56,62 por ciento de los votos de los decanos de los Colegios de Abogados, frente a los 21 votos (25,30 por ciento) logrados por el decano malagueño.

Por su parte, Marcos Camacho, decano del Colegio de Abogados de Jerez de la Frontera, y Pere Lluís Huguet, decano del Colegio de Abogados de Reus, consiguieron cada uno 7 votos (8,43 por ciento), mientras que la candidata Vanessa González Fornas, abogada colegiada en Barcelona, no obtuvo ningún voto. Ortega ha ocupado hasta la fecha la secretaría general del CGAE.